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Onorevole Signor Sindaco, Onorevoli Signore e Signori Municipali, 

la sottoscritta Consigliera comunale Mariana Ballanti, avvalendosi delle facoltà concesse dalla 
Legge (Art. 67 LOC), Vi inoltra la seguente: 

INTERPELLANZA 

LOCTOWERS- I DUE MAUFATTI BOX RIFIUTI 

 

Vi interpello riguardo alle due costruzioni realizzate a posteriori della costruzione delle 4 Torri 
LOCTOWERS a Locarno. Si tratta dei due manufatti eseguiti nei pressi dei box dei rifiuti situati in 
via Varesi e in Via Balestra.  

Come molte persone hanno osservato e come si può notare dalle foto allegate, si nota che l’estetica 
è venuta proprio a mancare. L’intera popolazione si domanda quale utilità abbia questa poco 
gradevole struttura, visto che comunque i box dei rifiuti sono ancora visibili e, in più con le pareti dei 
muri così alti, sono state oscurate intere attività commerciali, danneggiandole. Faccio presente che 
in prossimità di questi box ce ne sono altri 4, interrati, appartenenti alla residenza Le Torri, rimasti 
completamente esposti e privi di recinzione. 

I cittadini si lamentano per il risultato indecoroso ottenuto; anche i commercianti, che hanno le loro 
attività proprio di fronte, protestano e pensano di chiedere una riduzione dell’affitto, sentendosi 
danneggiati da queste costruzioni erette davanti ai loro negozi, con muri alti e poco gradevoli alla 
vista. 

Per tali motivi, chiedo al Municipio della Città di Locarno se non ritenga opportuno provvedere alla 
rimozione di tali manufatti, i quali non solo sono inutili, ma rischiano di diventare toilette pubbliche e 
depositi di spazzatura di ogni genere.  

Domande: 

1. I due manufatti sono costruzioni definitive o provvisorie? 

2. Il Municipio ha informato pubblicamente i cittadini e il vicinato della costruzione di questi 
manufatti? 

3. È stata presentata una domanda di costruzione? Sono stati ottenuti i permessi comunali? Chi è 
lo studio di architettura che ha progettato tale opera? 

4. Il Municipio intende rimuovere tali costruzioni? In caso affermativo, in quanto tempo ciò potrà 
avvenire?  In caso negativo, può intervenire nelle sedi opportune per porre rimedio alla situazione 



e suggerire, qualora indispensabili, recinzioni più appropriate e consone al contesto di pregio 
residenziale? 

 

 

Con la massima stima, cordialmente 

 

Mariana Ballanti (UDC) 

 

 

 

 


